

Athénée royal de Soumagne, 2020



ODD mobilisé(s)



Objectifs

- Permettre aux élèves de mener des actions en faveur de l'environnement et du développement durable.
- Sensibiliser l'ensemble de la communauté scolaire aux problématiques environnementales, dont la pollution numérique

Description du projet

Durant l'année scolaire 2018-2019, marquée par la forte mobilisation des jeunes lors des marches pour le climat, une éco-team d'élèves super motivés a vu le jour à l'Athénée Royal de Soumagne. Ils ont notamment instauré l'organisation d'une journée « écologie », qui a lieu chaque année en avril et permet de recruter de nouveaux membres.

Aujourd'hui, suite au départ de nombreux élèves de rhéto et à la crise sanitaire, l'éco-team s'est affaiblie et ne compte plus que 4 élèves. Mais ceux-ci n'ont pas baissé les bras et ont mené une multitude d'actions depuis la rentrée. Vu le contexte, la sensibilisation s'est faite par e-mail et via les réseaux sociaux. Elle concernait le moteur de recherche éthique « ECOSIA » et la sensibilisation à la pollution liée au stockage de mails. Ils ont également créé des nudges pour améliorer le tri des déchets

Acteurs concernés

L'Ecoteam élève

L'ensemble de la communauté scolaire

Résultats obtenus

- Une journée « écologie » par an pour sensibiliser l'ensemble de la communauté scolaire
- Des élèves et professeurs sensibilisés à l'utilisation d'un moteur de recherche éthique
- Des élèves et professeurs sensibilisés à la pollution numérique
- Création de nudges pour améliorer le tri des déchets

Moyens pour pérenniser le projet à long terme

Recrutement lors de la journée annuelle sur le thème de l'écologie

Photos



